2022年各社の戦略

コニシ株式会社



代表取締役社長 大山 啓一 氏

明けましておめでとうございます。新型コロナウイルス感染症の景気後退から一転し、経済活動再開に向けた動きにより、各業界において景気回復への期待が高まってきています。住宅関連業界においては、木材を中心に各材料の供給不足などの懸念があるものの、新設住宅着工戸数が2020年度と比較して増加傾向にあり、市況回復が期待できます。また、脱炭素社会の実現に向けた取り組みにより、住宅への要求性能が変化すると考えています。

そのような中、弊社は今年でボンド発売70周

年となります。1870年に薬種商として創業し、洋酒や工業用薬品などの販売を行い、1952年に紙用の合成接着剤「ボンド」を開発、住宅関連では翌年に、従来の天然系接着剤から合成接着剤への転換のきっかけとなる、木工用の「ボンド CHシリーズ」を販売いたしました。現在では、用途に合わせた内外装用接着剤・テープを販売しています。

住宅関連業界では、これから多種多様な素材が扱われると思います。 弊社は、これまで大切にしてきたチャレンジ精神のもと、挑戦的な開発を行い、各素材への接着性や用途に応じた性能を有することはもち ろんのこと、接着した後も安心して使用できる製品や工法を開発いた します。

ボンド・ナイスPB商品シリーズの拡販

弊社では、2023年度竣工予定で栃木工場内に水性系接着剤の新製造所を建設いたします。生産から出荷まで全ての工程での自動化を目指し、また滋賀工場との東西2拠点制による輸送コスト削減により、コスト競争力強化に取り組みます。特に住宅関連業界用では、集成材用「CUシリーズ」、フロア台板、ラミネート用「CHRシリーズ」「CVCシリーズ」の強化に取り組み、市場シェアアップを目指してまいります。

内装施工用では、化粧板用接着剤として新たに「ボンド MPX-7」を上市いたしました。特徴は、柔軟な硬化皮膜を持ち、振動や変形といった動きによく追従いたします。よって、昨今市場でよく見られる薄物化粧板への施工にも適しており、接着剤塗布部のヒケ防止、開口部角等に発生するクラック防止効果を向上させています。「MPXシリーズ」の知名度と上記特徴を生かし、営業強化を図ってまいります。

また、ナイス様にはプライベートブランド商品シリーズの上市時から床施工用接着剤を中心に接着剤、テープを販売いただいております。 今期は更に「特選アクリル気密防水テープ片面・両面」を上市いたしますので、拡販に取り組んでまいります。



城東テクノ株式会社



代表取締役社長 末久 泰朗 氏

明けましておめでとうございます。弊社は昨年10月に創立60周年を迎えることができました。 長年にわたり弊社を支えて下さった皆様方への 感謝を決して忘れず、「還暦」の通り、また新 たな気持ちで歴史を刻んでまいる所存です。

そこでこれを機に、中長期的な行動指針として「未来の現場の声を聞こう。」というスローガンを掲げました。弊社は従前より"現場"という言葉を大切にしてまいりましたが、60周年を機に改めて原点回帰し、「ただ待つだけの人に未来は訪れない、未来の現場に必ずある声なき

声に耳を傾け、その実現に向けて歩みだす人に未来は訪れる」という意志を、社内外に発信したものです。昨年は、新型コロナウイルスの影響からWEBを使った営業活動や情報提供などを進めましたが、その事が逆に、現場での対面営業の重要さを再認識するきっかけにもなりました。今年は、対面営業を再開させると同時に、昨年より開催しているオリジナルウェビナーを継続することで未来の現場にある需要を創出し、コーポレートスローガンである「ユニークな建材で長持ち住まいをささえます。」の実現に向けて取り組んでまいります。

本年もどうぞよろしくお願いいたします。

「GAISO」事業の強化

弊社は「ユニークな建材で長持ち住まいをささえます。」のコーポレートスローガン実現のため、本年も引き続き「GAISO」ブランドの拡充を重点テーマとして進めてまいります。

「GAISO」ブランドは、4年前にリリースした長持ち住まいを支えるために、「通気・換気」「雨仕舞」「防火」の三つの機能にとことんこだわった外装部材のシリーズです。住宅の長寿命化に必要な三つの機能性をしっかり担保しつつ、住宅との調和も両立させた「GAISO Well Matchシリーズ」は非常にご好評をいただいています。

また、従来品だけでは満たすことができなかった防火性能を付加した、「防火対応軒天換気材」も高付加価値商品として多くの引き合いをいただいており、本年は更なるラインアップの拡充を予定しています。

また、製品面だけでなく長持ち住まいを目指した情報を「Joto ウェビナー」を通して継続して発信し続けます。

製品面とソフト面、両方から引き続き長持ち住まいに貢献できるよう鋭意取り組んでまいります。

